

展望至2017

県内企業トップに聞く

■7■

大型買収となつた。

「今夏に米国のジェネリック（後発）医薬品メーカー、セージェント社を買収した。狙いを

聞きたい。

「狙いは非常にシンプルだ。米国市場で販売を拡大するための営業基盤確立が目的だ。日医工として開発を進めるバイオ後

続品（バイオシミラー）を早期に展開していくためには不可欠な会社だと考へており、開発の進展に応じて今後、人員を30人ほど増員する。セ社単独でも60品目近くの開発を進めており、品目によりやや遅れている品目が計画よりやや遅れているが、当社のノウハウを投じてスピードを上げていきた

が、膨らむ中で、700億円超の国内でも後発薬の増産投資

日医工社長

田村 友一氏



米・アジア展開急ぐ

「いずれも将来を見据えた先行投資と考えている。買収のタイミングとしては、為替相場が円安から円高に向かい、日本の市場金利も非常に低くなつた。財務面は、金融機関からの借り入れと今後の利益で十分に

対応していく。今回の買収を織り込んで2019年3月期までの中期経営計画の目標数値を刷新した。最終年度の連結売上高は17年3月期の予想比で5割増を見込む。後発薬メーカーで世界のトップ10入りできる水準になる」

「米国では来年、新政権が誕生する。事業展開への影響はあるか。

「トランプ次期大統領は医療費抑制を重要な課題とみており、バイオシミラーのビジネスチャンスが拡大すると期待している。ただ、米国がカナダ、メ

キシコと結ぶ北米自由貿易協定（NAFTA）の動向は気掛かりだ。セ社の生産子会社の拠点がカナダにあり、輸出に影響が出る可能性はある」

「2年に1度だった薬価改定を毎年実施することと関係閣僚が合意した。経営への影響が大きいのでは。」

「国は昨年発表した骨太の方針で、20年までのできるだけ早い時期に後発薬の割合を数量ベースで80%まで引き上げる方針を示した。数量増加を見据え増

況になつてきている」

「打開策は

「海外展開のスピードアップと国内生産のコストダウンに取り組む。海外では米国市場に加え、東南アジア諸国連合（ASEAN）市場の開拓も進める。

17年は当社にとって大きな転換期だ。まずは米国展開をしっかりと軌道に乗せたい。今年、各方面にまいだ種を刈り取り、大きな達成感を味わえる1年にしたい」

（聞き手＝経済部・高木健成）